



Logros de los gobiernos municipales PCE-IU Fernando Cabral.-El PCE y luego como IU estuvo gobernando la ciudad desde 1979 hasta 1987, que fue desalojado mediante una vergonzante moción de censura de la cual aún hoy estamos sufriendo las consecuencias. Porque después de 1987 lo que hemos sufrido en la ciudad han sido gobiernos locales en los que la defensa de los intereses generales han brillado por su ausencia. Desde 1987 para acá, Sanlúcar solo se ha asomado a la primera línea informativa por escándalos, corrupción o narcotráfico. De tal manera, que ni en lo económico ni en lo social se ha avanzado en modo alguno. Las infraestructuras existentes actualmente en la ciudad se deben en gran parte gracias a las gestiones e inversiones durante los gobiernos de Medina Lapieza, para la gran mayoría de sanluqueños, el mejor alcalde que ha tenido la ciudad desde que se instauró esta democracia. No pretendo hacer una relación exhaustiva pero a continuación relaciono algunas de estas gestiones e inversiones que actualmente podemos disfrutar, eso si muy deteriorados porque en los años posteriores a Medina Lapieza no se han preocupados en mantenerlas o mejorarlas:

- Adquisición del Palacio de Orleans, actual sede del Ayuntamiento.

- Compra de los terrenos del Polígono de Rematacaudales y la urbanización de su primera fase.

- Convenio con RENFE para la adquisición de la estación del Barrio Alto y de las vías hasta Bonanza (hoy colegio Blas Infante y Avenida de Bonanza).

- Construcción de los talleres municipales en el antiguo matadero municipal en la carretera de Jerez.

- Canalización subterránea del Arroyo de San Juan (hoy avenida del V Centenario)

- Plan Integral de canalización de las aguas pluviales con motivo de las inundaciones de 1983 (Calzada de la Infanta, Carril de San Diego, calles San Juan y Ancha, Cabo Noval, San Nicolás, Arroyo del Salto del Grillo hasta la playa).

- Rehabilitación de la antigua cárcel para Conservatorio de Música.

- Construcción del Teatro Municipal.

- Construcción de la biblioteca municipal en el palacio municipal.

- Gestión para la adquisición mediante cesión de la Iglesia de la Merced, hoy auditorio.

- Creación del Patronato Municipal de la Vivienda, gestionando la construcción de la barriada de Andalucía y entrega de la barriada del Palomar, las más grandes de Sanlúcar.

- Construcción de las redes de alcantarillado y agua potable a las barriadas de Pozo de las vacas, Arboledilla, La Atalaya, el Barrio, Avenida de Huelva, la Milagrosa, Capuchinos, la Dehesilla, Barriada España y zona periférica.

- Renovación de todo el alumbrado público de la ciudad.

- Creación de los festivales Noches de Bajo de Guía, A Orillas del Guadalquivir y de Teatro.

- Creación de la feria de artesanía ARQUIVIR, hoy desaparecida.

- Creación de la muestra de antigüedades.
- Rescate del carnaval en 1984.
- Ampliación de la Feria de la Manzanilla.
- Creación del Patronato Municipal de deportes, construyendo el Pabellón Polideportivo cubierto.
- Concesión de las medallas de Oro de la Ciudad a D. Manuel Barbadillo y D. Manuel López Vázquez (hoy se le concede a cualquiera de forma electoralista).

Todo ello con una plantilla de trabajadores del Ayuntamiento que no pasaba de 200 personas y los miembros del equipo de gobierno con dedicación exclusiva eran 4, incluyendo al alcalde.

Tal como se ha dicho, no es una relación exhaustiva, solo una relación de logros hecha a vuela pluma, seguro que muchos sanluqueños recordarán algunas cosas más.

En tan solo algo más de ocho años se hicieron todas estas cosas, ningún gobierno posterior puede presentar un balance similar y todo ello sin escándalo de ningún tipo. El único escándalo que hubo fue la lamentable moción de censura que el PSOE junto a otros presentaron contra el gobierno de Medina Lapieza en 1987. Lo ocurrido desde entonces ya lo sabemos todos: escándalos, corrupción y derroches que han supuesto que nuestra ciudad haya perdido numerosas oportunidades de modernizarse y desarrollarse como lo han hecho la mayoría de las ciudades de nuestro entorno. Responsables de ello los sucesivos gobiernos del PSOE y del PP con sus acólitos necesarios y circunstanciales PA, AS y CIS.

Esto es para los desmemoriados que utilizan la memoria selectiva para ocultar la frustración

de no poder verse primero laboralmente ni después mediante la política en el ayuntamiento.